



El PP se compromete a hacer un gran centro de convenciones en Sanlúcar El secretario general del PP regional, Antonio Sanz, ha trasladado al alcaldable popular, Juan José Marmolejo, todo el apoyo del partido a nivel nacional y andaluz para acometer grandes proyectos en Sanlúcar

. Así ha quedado de manifiesto tras la reunión celebrada ayer en nuestra ciudad, hasta donde se desplazó el propio Antonio Sanz junto al diputado nacional, Aurelio Romero y la diputada provincial, Ana Mestre, para perfilar con el alcaldable, Juan José Marmolejo, las principales actuaciones que llevará a cabo el Gobierno popular cuando comande las tres administraciones.

Uno de los grandes proyectos que tal y como ha anunciado Marmolejo se van a acometer es la comunicación Cádiz-Huelva, una reivindicación histórica de Sanlúcar a la que Javier Arenas se ha comprometido a responder.

Otro de los proyectos del PP para reactivar la economía local se centra en la construcción de un gran centro de convenciones que atraiga al turismo de congresos y que sitúe a Sanlúcar al mismo nivel de Cádiz o Jerez, donde este tipo de oferta centra la actividad económica, turística y gastronómica durante todo el año.

Asimismo, Juan José Marmolejo ha reiterado el compromiso real del Partido Popular para hacer realidad el Puerto Deportivo de Sanlúcar, un proyecto tantas veces prometido por el PSOE y que a día de hoy "sigue siendo una promesa incumplida, una mentira más de los socialistas".

Con respecto a este proyecto, Antonio Sanz ha avanzado que cuando Javier Arenas sea presidente de la Junta de Andalucía, el Gobierno Autónomo tomará esta iniciativa como suya. Es más, ha confirmado que el Partido Popular "devolverá a la iniciativa pública el compromiso de ejecución del Puerto Deportivo para que éste sea un hecho de una vez por todas".

Otras iniciativas importantes que plantea el Partido Popular para Sanlúcar y que hoy se han convertido en compromisos firmes son, entre otras, la creación del Polígono Industrial, tan necesario para el desarrollo de las empresas; el traslado de la Depuradora a otro enclave más idóneo y la posterior creación del Parque de Ocio de Las Piletas, prometido y no ejecutado por el PSOE.

El PP no se olvidará tampoco de sus compromisos sociales por lo que actuará directamente en la reducción del paro. Asimismo abordará la construcción de Centros de Día como el de Verdigones y la de nuevos centros educativos.

Y en cuanto a las infraestructuras, el Partido Popular se compromete a concluir los accesos a Sanlúcar “porque hace ya muchos años que los accesos por la carretera de Trebujena, El Puerto de Santa María y Chipiona deberían estar hechos”, asegura Sanz.. El secretario general del PP andaluz ha manifestado que Sanlúcar “no puede quedarse descolgada del futuro y ese futuro pasa por un gobierno del Partido Popular”.

El candidato a la alcaldía de Sanlúcar, Juan José Marmolejo, se ha mostrado muy satisfecho con el resultado de esta reunión en la que ha arrancado a los dirigentes del PP compromisos reales y firmes para propiciar la reactivación de la economía de nuestra ciudad.